



Saint-Omer,
Le 10 février 2017

Le COmité de Soutien aux Ex-Arjo appelle les salariés des entreprises de l'audomarois, l'ensemble du monde du travail et de la création, la population à venir soutenir massivement les salariés d'Arjo Wiggins lors de la réunion de la cellule de crise ce

Lundi 13 février à 15h au siège de la CAPSO à Longuenesse.

Cette réunion doit faire le point sur un projet de reprise de la production sur le site de Wizernes avec un investisseur européen et un papetier local. Or, il semblerait que le groupe Sequana, propriétaire du site refuse toujours de vendre. Celà confirme bien la stratégie de sabotage des patrons du groupe pour empêcher tout projet de reprise.

Nous ne pouvons pas accepter la proposition des élus locaux qui consiste à constater le blocage des dirigeants de Sequana et d'appeler l'Etat au secours.

Les élus disposent d'un moyen : la préemption du site, comme cela été réalisé à Alizay, ce qui a sauvé l'usine, la production et les emplois.

Ce 13 février, soyons nombreux pour réclamer des actes concrets !
Assez de bavardage, de tergiversation, nous demandons aux élus d'assumer toutes leurs responsabilités. Le seul langage que comprendra Sequana, c'est la préemption !

Ensemble, nous sommes une force !
Exigeons la préemption